

KATA PENGANTAR

Hormat dan pujian bagi Allah di tempat Maha Tinggi atas berkat penyertaan dan segala kasih karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan tepat waktu.

Skripsi berjudul “Penerapan Media Permainan *Chemopoly* Berbasis Model Pembelajaran *Numbered Head Together* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Konsep Mol Kelas X SMA”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada : Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriati, M.Si, Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba M.Si, selaku ketua Jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku ketua Prodi Jurusan Kimia dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Ramly, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 4 Medan dan Ibu Husnah, S.Pd selaku guru Kimia dan kepada siswa/I SMA Negeri 4 Medan kelas X yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada motivator terhebat Ayahanda tercinta almarhum Parulian Pasaribu, Ibunda tercinta Hotlina Siregar, Opung St. Parmonangan Siregar dan Ester Napitupulu yang senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material kepada penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada

para mami (one, black, wat, bidan dan icik), an, sepupu tersayang (Mimi, Gogo, Neo, Ririn, Kevin, Farrel dan Marco), uda (Uda Mimi, Uda Neo, Uda Junani) dan nantulang yang selalu satu suara untuk terus mendukung penulis dengan luar biasa.

Penulis juga menyampaikan terima kasih untuk teman-teman Kimia Ekstensi 2010 dan secara khusus "nine icons" (Agus, Apri, Desni, Irma, Jusni, Made, Rena, Rosa) yang selama 4 tahun sudah berjuang bersama-sama. Terima kasih juga untuk saudara seiman di Departemen Pelayanan Pemuda Mahasiswa YPDPA Sumut (B'Ramlam, B'Nando, B'Roy, B'Ger, B'Edi/Barbie, B'Darwin, K'Yensi, K'Lucy, K'Lusi, K'SovImut, K'Rifma, Tika, MariaManis, Putri, Diana, Winny) dan departemen lain yang ikut mendukung, untuk seluruh doa dan hiburan yang luar biasa. Terima kasih juga untuk teman-teman "Dupatu" SMA Immanuel yang juga mendukung penulis menyelesaikan tulisan ini (Vinny, Rosi, Gresita, Sarah dan kawan-kawan). Terima kasih juga untuk teman-teman PPLT SMAN 1 Tanah Jawa 2013 dan murid-murid yang juga masih mendukung penulis (Puteri Utami Jane, dkk). Terima kasih juga untuk seluruh abang/kakak yang bekerja di tempat fotokopi dan rental *printer* untuk semua pelayanannya membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk seluruh teman dan saudara yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah mendukung penulis .

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Margaretha Aurelia Pasaribu